



> Inconforme por la falta de información, el Alcalde de Atotonilco (segundo de izq. a der.) se negó a firmar el convenio de cooperación anunciado ayer por el Gobernador de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio (der.).

Presumen Ciudad de la Energía

Verónica Jiménez
CORRESPONSAL

TULA DE ALLENDE, Hgo.- Al presentar el Plan Maestro Para el Desarrollo Sustentable de la Región Tula, el Gobernador priista Miguel Ángel Osorio Chong anunció el nacimiento de lo que llamó "La Ciudad de la Energía".

Explicó que con dos refinerías: la Miguel Hidalgo y la Bicentenario -que será construida en los próximos años-, así como la termoeléctrica y las plantas productoras de Nitrilo y Amoníaco, esta zona está llamada a convertirse en la zona generadora de

energía más importante del país.

Explicó que alrededor de la nueva refinería, se ha diseñado un plan maestro de desarrollo sustentable para los próximos 25 años.

Ante empresarios, funcionarios, alcaldes, diputados federales y locales, además de ejidatarios, el Gobernador explicó que la estrategia de desarrollo va fortalecida con la construcción y modernización de vías de comunicación, la edificación de Puertos Logísticos y la Planta Tratadora de Aguas Residuales, ubicada en la comunidad El Salto, municipio de Atotonilco de Tula.

Destacó que para hacer reali-

dad este proyecto buscará que lleve inversión privada, nacional e internacional a la zona.

Durante la presentación del Plan Maestro, 11 alcaldes de la zona fueron llamados al podio para firmar el convenio de cooperación. Sin embargo, el de Atotonilco de Tula, Julio César Ángeles Mendoza, del Partido Verde Ecologista de México, se negó a plasmar su rúbrica.

Al salir del evento, el Edil explicó que su negativa tuvo que ver con la "tomada de pelo" que les hizo el Gobierno, toda vez que a ellos los citaron para la presentación del plan, pero nunca les dijeron que firmarían un acuerdo.

